

地域の皆様と川島ロイヤル・ワム・タウンを結ぶ広報誌

ふれ愛

NO.
111
2022.4月号

<https://www.loyal-wam-town.jp/>

Contents

ひな祭りイベント

介護老人保健施設・平成の森

地域医療連携室がリニューアルされました

平成の森・川島病院

新入職員よりご挨拶

平成の森・川島病院

レクリエーションのご紹介

平成の森・川島病院

梅の花が綺麗に咲いてました

平成の森・川島病院

USEN放送を導入しました

平成の森・川島病院

地域医療連携室がリニューアルされました

平成の森・川島病院

令和3年11月1日に地域医療連携室の改装工事が完了いたしました。工事期間中は外来通院中の患者様をはじめ、ご来院いただきました方々にご不便、ご迷惑をおかけし、大変申し訳ありませんでした。

さて、新しい地域医療連携室は相談スペース2部屋、事務スペース1部屋と、部屋数は変わりありませんが、各部屋の間取りが広くなりました。以前の相談スペースは、特に車イス患者様が出入りに難渋したり、室内での方向転換がスムーズにできない、などの不便さがありましたが、それも解消されより相談に来ていただきやすい環境になりました。また、室内にはオレンジを基調とした椅子や木目調の床などを配置し、以前より明るく暖かな印象を持っていただけたと思います。

事務スペースの拡充はわれわれ地域医療連携室職員の悲願でした。以前は最大7名の職員が、室内を移動するのにもモノや人を常に意識して避けて移動し、個別のデスクがないので、書類や物品などの置き場にも困る、非常に乱雑な環境でしたが、今は個別のデスクを配置しても余裕のある空間となりました。職員も気持ちに余裕をもって仕事ができるようになり、以前よりも仕事の効率が数段アップしております。たぶん…(笑)。

地域医療連携室は正面玄関を入っていただくと、目の前にございますが、受付、待合スペースの右手に窓口がございます。入院中のお困りことや、入院、退院に際してのご相談ごとなどございましたら、お気軽にお声掛けください。 地域医療連携室 室長 小岩井 靖広



外観:天井と壁にスペースを作り空気を循環



相談室:明るく暖かな印象

USEN放送を導入しました

平成の森・川島病院

令和3年11月9日に患者満足度向上の一環としてUSEN放送を導入しました。

1F待合スペースとリハビリテーション室内に計12個のスピーカーを設置して放送を開始しています。

USENは店舗向けBGMで60年の実績があり、選べる楽曲は950万曲以上、クラシックや演歌、J-POP、K-POP、アニメなどの幅広いジャンルから業種や季節にあった曲を選択することが出来ます。また市販のCDデッキとつなぐことで、CDやUSBの音源も再生が

可能な為、患者さまや職員から希望の楽曲を募って曜日や時間限定で放送するなどの企画も試験的に初めております。

一般的に病院などのBGMはオルゴールなどが多いと思いますが、ご希望を伺いながら医療機関という枠にとらわれない選曲が出来ればと考えています。

当院にお越しの際は少しだけBGMに耳を傾けていただければと思います。

総務課 松尾 篤



操作パッド



埋込型スピーカー



アンプ

令和3年11月に平成の森・川島病院に着任致しました櫻井望由紀と申します。

大学卒業後、リハビリテーション病院や総合病院、一般病院等で約10年間病院管理栄養士の経験を積んでまいりました。静岡生まれの後、東京や北海道などいくつかの地域に住んでおりましたが、埼玉県の土地が気に入っており今後はこの地域に住み続けたいと思っております。埼玉こども動物自然公園には私の大好きな世界一幸福な動物といわれるクオッカがいることをご存知でしょうか。私も彼らのように周りの方々に安らぎを与えられるような存在になりたいと思っております。少しでも当法人のお役に立てるよう努力してまいりますので何卒宜しくお願い致します。

栄養科 係長 櫻井 望由紀



レクリエーションのご紹介

当院の回復期病棟では、新型コロナウイルス拡大の中でも、週2回（水曜日、土曜日）レクリエーションを実施しています。マスク着用やアクリル板で区切るなど感染対策を行いながら輪投げ・的当て・ボウリング等の運動、脳トレなどの頭の体操、カレンダー作り・季節のアクティビティなどの物づくり、入院患者様の年代に沿った映画上映などを行っています。また毎週土曜日には病棟スタッフによるコーヒーの提供もあり、レクリエーションを楽しみにされている患者様が多くいらっしゃいます。

近年、入院患者様の年齢や障害の幅が広く、心の問題を抱えた方もいらっしゃるため、難易度の調整やお手伝いができるよう昨年度よりもスタッフの人数を増やし行っています。

このレクリエーションを通して、入院患者様同士の交流が深まり、少しでも明るい気持ちになって頂けるように今年度も取り組んでいきたいと思っております。

リハビリテーション部 江原 詩織



初春の3月3日のひな祭りにあたり、当施設では施設内の箇所に4種類のひな壇を設置しました。その際、何か利用者様方を盛り上げようと考えた結果、還暦を超えた職員、まもなく還暦を迎える職員の集いで結成したグループ「カンカン娘」の活動を開始することにしました。

まだまだ続くコロナ禍の中で、外出も厳しくカンカン娘の芸を観て気分転換になればと思い、4人でぶっつけ本番で取り組みました。カンカン娘は①還暦②鑑賞③感動④感謝をモットーに夢芝居の曲に合わせて4人で利用者様の前に登場しました。ひな祭りに合わせて着物を面白おかしく着飾り、芸というよりも見た目を楽しんでいただけるようにしました。

利用者様の表情はおっかなびっくりな方、笑う方、奇



麗だよと言って下さる方と様々ではありましたが、私たちの思いが利用者様方に伝わり、良い思い出になったらと思います。

3F コスモス通り 古河 英子

梅の花が綺麗に咲いていました

平成の森・川島病院



当院敷地内で梅の花がとても綺麗に咲いていたので、ご紹介させていただきます。

遠くから見ると1本の木から2色(赤・白)の花が咲いているように見えますが、近づいて見ると2本の木が近い場所に植えられ綺麗なグラデーションのようになっておりました。

同じ場所を何回も通っていましたが、全く気づかなかった為、普段慣れている場所でもゆっくり見回すことで“新たな発見”をすることが出来ると改めて実感いたしました。

梅は花を楽しむことに重点を置いた観賞用の「花梅」と、肉厚で美味しい実を取ることに重点を置いた「実梅」に大きく分けられるそうです。

今までは食べる「実梅」専門でしたが、これからの季節は色々な花が見頃を迎えますので、観賞も楽しみたいと思います。

総務課 松尾 篤

編集後記 2022年度も宜しくお願いします!

新型コロナウイルス感染症対策に面会制限を開始して2年がたちますが、今も直接話すことができない状態です。人が集まる年間行事も中止になっていて、準備の大変さが懐かしく思えます。そのような中でも、一年間新しいものを探し、記事を集めてくれた委員会の方々に感謝します。普段の仕事から新しいものを探すのはかなり出し尽くしてきた感がありますが、まだまだ状況は変わりません。次の一年間もよろしくお祈りいたします。

医事課 主任 木村 清志

川島ロイヤル・ワム・タウン



平成の森・川島病院	電話 049 (297) 2811
ロイヤルケアホーム川島(サービス付き高齢者向け住宅)	電話 049 (299) 0880
訪問看護ステーション 平成の森	電話 049 (297) 8331
介護老人保健施設 平成の森	電話 049 (297) 8808
居宅介護支援事業所 きすな	電話 049 (297) 8797
川島クリニック	電話 049 (297) 8783